
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
1. 
2. 
3. 
4. 
5. 
6. 
7. 
8. 
9. 
10. 
11. 
12. 
13. 
14. 
15. 
16. 
17. 
18. 
19. 
20. 
21. 
22. 
23. 
24. 
25. 
26. 
27. 
28. 
29. 
30. 
31. 
32. 
33. 
34. 
35. 

 
 

ATA DA  21 ª REUNIÃO ORDINÁRIA – BIÊNIO 2017 / 2019 
DO EXERCÍCIO DE 2019 

 
 

No dia vinte e quatro de setembro de dois mil e dezenove , às quatorze horas e trinta 
minutos, na Casa dos Conselhos, localizada na Rua Pio XII, nº 100, Centro, Piraí – 
RJ, foi realizada a 21ª Reunião Ordinária – Gestão 2017 / 2019, do ano de 2019, do 
Conselho Municipal do Idoso – CMI - Piraí – RJ. Foi feita a verificação de quórum as 
14 horas e trinta minutos, com o registro de   08 (oito) representações, sendo 4 
(quatro) Secretarias Municipais e  4 (quatro) Instituições Civis. Conforme assinaturas 
em livro de presença. Foi solicitado pelo Senhor Presidente uma salva de palmas em 
reverência ao Pavilhão Nacional. APRESENTAÇÃO DE MATÉRIAS, DISCUSSÃO 
E VOTAÇÃO. 1. Leitura e aprovação das atas  –  Não houve, devido à urgência 
dos assuntos pautados para a reunião. 2. Detalhamento Orçamentário do Fundo 
Municipal do Idoso - FMI - Exercício de 2020 - A Secretária do CMI, fez a leitura 
do Detalhamento Orçamentário e a Sra. Edna da Conceição de Oliveira Ponte, 
funcionária da Secretaria de Assistência Social tirou as dúvidas dos  conselheiros 
presente. O detalhamento Orçamentário do FMI para o Exercício de 2020 foi 
aprovado com as seguintes alterações: No item Manutenção do Fundo Municipal do 
Idoso foi incluido a ação distribuição gratuita, no valor de R$ 2.000,00 ( dois mil 
reais); Alteração no item " Capacitação dos Conselheiros- Prestador de serviços 
Pessoa Jurídica reduzindo o valor de R$9.000,00( nove mil reaia) para o valor de R$ 
5.000,00(cinco mil reais); e no item: Manutenção do Fundo Municipal do Idoso - 
Prestador de serviços Pessoa Jurídica, o valor de R$ 6.00,00(seis mil reais) passaria 
par o valor de R$ 8.000,00(oito mil reais). 3. Votação e aprovação da 
Regulamentação do PAI – Foi realizada a votação e aprovação por unanimidade da 
regulamentação do PAI. 4. Regimento Interno - A conselheira Ana Paula apresentou 
a Minuta do Regimento interno, e esclareceu algumas dúvidas dos conselheiros,  o 
conselheiro Jorge Alberto questionou sobre uma função que o PAI realiza e não esta 
na Minuta,  o preenchimento do requerimento da Credencial de Estacionamento, a 
Conselheira Ana Paula e o Presidente do Conselho informaram que esse serviço não é 
uma atribuição do PAI ou do conselho, visto que as credenciais são confeccionadas e 
assinadas pelo secretário de Transporte e Trânsito, Sr. Marcelo Zacarias. O 
Regimento Interno foi aprovado por unanimidade e sem ressalvas.. Após o 
encerramento da pauta do dia, o Senhor presidente convidou a todos a cantar parabéns 
para o conselheiro Sebastião Jasmin. Sem nada mais à tratar o Senhor Presidente 
encerrou os trabalhos às 16 horas e 15 min e eu, JILCILÉIA CAMPOS VIEIRA , 
Secretária de ofício, lavro e assino a presente ATA que, após lida e aprovada, será 
assinada pelo Presidente e Conselheiros presentes. Piraí, 24 de setembro de 
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